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バドミントン連盟

３月２０日春分の日に総会が行われました。令和５年度活動・決算の報告、令和５年度活動計画・予算

などに

ついて決議されました。また、理事会では今年度行事についての協議、また、令和７年度山口県レ

上段 古城監事（欠席）、池田理事(輝楽会)、有福理事、中野理事、藤島理事、古屋理事、小田理事

中段 成田理事、早川理事、杉原副理事長、国弘理事、古谷理事、松岡理事、松村監事

下段左から 久次副理事長、山中理事長、林会長代理 和田氏、清水副会長、野村副会長

３月２０日（水・春分の日）総会が開催されました。令和５年度の

決算報告や審判部、広報部など各分掌の１年間の活動報告と令和６

年度の予算案や活動案についての審議が行われました。

また、午後の理事会では、令和７年度全日本レディース選手権大

会山口県開催に向けての話し合いなどが行われました。

会議の合間の昼食タイムの様子♪



松村美千代さんのコメント

本当に嬉しいです。自分でも信じられません。自分は優秀でもなんでもないのですが、バ

ドミントンが好きで半世紀楽しんできました。思えば試合前4か月くらいから月２、３回程

度ペア練習をしました。優勝した瞬間「わ！まさか！」と思いました。３年目は欲もなく、

楽な気持ちでチャレンジ出来、楽しんでプレーできたのが最高でした。ペアの方がすごく強

かったので、自分の微々たる力を引き出してくださいました。

目標という大げさなものではありませんが、「和気あいあいと楽しく💛」をモットーに動け

なくなるまでバドを楽しみたいと思います。バドミントンは１人では出来ません。バド仲間

は素晴らしいお友達です。

山口県バドミントン協会より

「優秀選手賞」受賞披露

第２２回、第２３回、第２４回中国地区シニアバドミン

トン選手権大会６５歳以上混合複において３年連続優勝

という輝かしい成績を挙げられました。林会長ご欠席の

ため代理の林事務所所長和田さんより松村監事へ表彰状

と盾が手渡されました。


